

Medienmitteilung CVP Kanton Zug

Dr. Gerhard Pfister, Präsident CVP Kanton Zug, konnte an der heutigen Generalversammlung 71 Delegierte begrüssen.

Traditionsgemäss wurde auch die diesjährige GV bei einem Zuger Unternehmen durchgeführt. Unser Präsident dankt der Firma Baumgartner Fenster, Hagendorn, für die Gastfreundschaft. Die CVP Kanton Zug hat sich schon immer recht nah bei Gewerbe und Wirtschaft positioniert, was mit der Durchführung von Generalversammlungen bei Unternehmen auch zum Ausdruck gebracht werden soll.

Im ersten Teil der Generalversammlung wurden die statutarischen Geschäfte behandelt. Dabei wurden die Jahresberichte des Präsidenten der Kantonalpartei, der Fraktionschefin des Kantonsrates, der Präsidentin der CVP Frauen sowie des Präsidenten der AWG einstimmig genehmigt und verdankt. Die Jahresrechnung wurde zum letzten Mal vom bewährten Kassier und Finanzchef Franz Dörflinger präsentiert. Die CVP Kanton Zug steht nicht nur auf gesunden Füssen, sondern ist finanziell für den diesjährigen Wahlkampf gerüstet. Die Jahresrechnung wird einstimmig genehmigt und dem Vorstand Entlastung erteilt. Dr. Gerhard Pfister dankt Franz Dörflinger für die enorme und sehr gute Arbeit. Für das Parteipräsidium wurden einstimmig wieder gewählt: Dr. Gerhard Pfister (Präsident), Barbara Wohlwend (Vizepräsidentin), Peter Hegglin (Regierungsrat) und Pirmin Frei (Präsident AWG). Neu ins Präsidium ebenfalls einstimmig gewählt wurden: Roland Hubatka (Kassier), Margrit Landtwing (Fraktionschefin), Britt Feddern Hess (Präsidentin CVP Frauen) und Martin Käppeli (Geschäftsstellenleiter).

Nach den Wahlen nahm der Parteipräsident die Ehrungen bzw. Verabschiedungen vor. Walter Suter ist nach 16 Jahren in der Zuger Regierung zurückgetreten. Er war Gemeinderat in Hünenberg, Kantonalparteipräsident und wurde im Jahre 1990 in den Regierungsrat gewählt, wo er 12 Jahre Bildungsdirektor und 4 Jahre Volkswirtschaftsdirektor war. In dieser Zeit war er zwei Mal Landammann. Dr. Gerhard Pfister lobte Walter Suter für seine Kompetenz, Kollegialität, Bescheidenheit und hohe Glaubwürdigkeit. Er dankt ihm für seine grosse Arbeit für den Kanton Zug und die CVP und wünscht ihm alles Gute für die weitere Zukunft. Anschliessend verabschiedete der Parteipräsident einzeln die drei zurückgetretenen Präsidiumsmitglieder Martina Arnold, Franz Dörflinger und Markus Scheidegger. Auch ihnen dankt er für die grossartige Arbeit in den vergangenen Jahren und wünscht allen alles Gute auf dem weiteren Lebensweg. Beat Villiger war als Fraktionschef und Geschäftsstellenleiter Mitglied des Präsidiums. Er wird in Abwechslung mit Peter Hegglin als Regierungsrat später wieder im Präsidium Einsitz nehmen. Gerhard Pfister dankt Beat Villiger für die wertvolle Arbeit in den letzten Jahren. Im Anschluss an die Verabschiedungen konnte der Parteipräsident den offiziellen Teil der GV abschliessen.

Im zweiten Teil führte Herr Baumgartner und Herr Waser durch die neue Produktion der Firma Baumgartner Fenster. Anschliessend wurden die Delegierten vom Gastgeber zu einem kleinen Imbiss eingeladen. Die CVP Kanton Zug dankt Herrn Baumgartner herzlich für die Gastfreundschaft und die Einladung.

Cham, 25. April 2007
Präsidium CVP Kanton Zug

Kontakt: Martin Käppeli, Geschäftsstellenleiter, 041 760 65 90